

Helga Wiedmann

Galerie Altesse lädt ein

Vom 20. Oktober bis zum 11. November 1990 kann man in der Galerie Altesse in Nendeln die Werke und Bilder von Helga Wiedmann bewundern. Die 1941 in der Steiermark/Österreich geborene Helga Wiedmann lebt und arbeitet in Liechtenstein und Wien. Bereits während ihrer Jugendzeit entwickelte sie ein grosses künstlerisches Interesse.

Die seit 1964 in Liechtenstein wohnhafte Künstlerin hat ihre intensive künstlerische Tätigkeit im Jahre 1985 aufgenommen. Mal- und Zeichenkurse absolvierte sie bei Schädler und Sonderer, die Aktmalerei erlernte sie bei Ruetz. Von 1987 bis 1990 war sie an der Sommerakademie Salzburg, u. a. bei den Professoren Gisbert Hooke, Baschang, Huene, Christian Ludwig Attersee und Edda Mally. Seit 1989 studiert sie an der Wiener Kunstschule, an welcher sie eine 4jährige Ausbildung durchläuft. Seit 1987 hat sie ihre ganze Freizeit der Malerei gewidmet, und nun hat sie ihre erste grosse Ausstellung in der Galerie Altesse in Nendeln.

Liechtensteiner Volksblatt

Freitag, 19. Oktober 1990